

纺纱设备736A挠性踏盘剑杆织机/纺机

产品名称	纺纱设备736A挠性踏盘剑杆织机/纺机
公司名称	浙江晨琦纺机有限公司
价格	.00/个
规格参数	是否提供加工定制:否 型号:736A 功率:1.8-3.0KW
公司地址	绍兴袍江工业区开源路
联系电话	86 0575 88176778 13705755999

产品详情

是否提供加工定制	否	型号	736A
功率	1.8-3.0KW	品牌	越均
速度	140-260	种类	剑杆织机
电压	-	开口机构	-
入纬率	-	适用纤维	-
纬度范围	-		

供应 纺纱设备736a挠性踏盘剑杆织机/纺机

yj788-736a型剑杆织机

用途：yj788-736a型剑杆织机结合国内外剑杆织机的有点于一体，该机特别适用厚重物。

：1，引纬装置采用六连杆引纬结构方式，能确保箭头左右进出时间的调整，引纬、接纬稳定可靠。

用四连杆短牵手和短筘座脚打纬，摇轴用 100mm无缝管结构，确保打纬力，能适合告诉运动和厚重、高密织物的织造。

3、传剑箱采用最先进的伞形齿轮传动，外面齿轮模数加大设计而成，传动稳定可靠。

egrating the feature of impoted and domestic rapier looms,yj78-736a rapier loom

x-connecting rod weft insertion.can assure the right and left djustment of rapier head,weft insertion and connecting with the weft yarn calmly.

ne adopt short crank arm and four connecting rod beat-up, can assure the beat-up tension, cn be used for weaving the high moving and heavy fabrics.

adopt bevel wheel and increase the outside wheel,can assure transmission moment.

主要技术参数main datas

机型moelyj788-736a

工作宽度working width(m)2.0-3.6

车速speed(rpm)230-150

电机功率motor power1.5~1.8kw

引纬方式wefting insertion method六连杆打纬six-connecting rods weft insertion

打纬方式beating-up method四连杆短牵手打纬four-connecting rods short connecttirs beat-up

纬纱选择weft selection4-6色four-six colors

机器外形尺寸overall dimension(mm)长4300*宽1830*高1750 (200型) l4300*w1830*h1750